

## ASAMBLEA GENERAL DE LA ASOCIACION MEXICANA PRO O. N. U.

La Asociación Mexicana Pro O. N. U. nos envía las siguientes noticias sobre sus actividades en los meses de julio y agosto.

Han sido nombrados nuevos Miembros de Honor de dicha entidad las siguientes personalidades: el doctor don Juan Pérez Abreu, ilustre maestro de Sociología en nuestra Escuela Nacional de Jurisprudencia; el licenciado Manuel R. Palacios, destacado maestro de Economía en nuestro Plantel y Gerente de los Ferrocarriles Nacionales; el doctor Guillermo Héctor Rodríguez, maestro de Sociología y Filosofía del Derecho en nuestra Facultad y en la de Filosofía y Letras, y Director General de Enseñanza Superior en la Secretaría de Educación; el profesor Manuel Germán Parra, Subsecretario de la Economía Nacional y el doctor Alfonso Pruneda, ex Rector de la Universidad Nacional y actualmente jefe del Departamento de Difusión Cultural de la misma.

La Asociación Mexicana Pro O. N. U. ha recibido importantes y efectivos apoyos por parte del señor Secretario de Relaciones Exteriores doctor don Jaime Torres Bodet, del señor Secretario de Educación Pública licenciado Manuel Gual Vidal, del señor Director de Enseñanza Superior doctor Guillermo Héctor Rodríguez, del señor Secretario de Bienes Nacionales doctor Alfonso Caso, y del señor doctor Manuel Martínez Báez, Representante de México ante la UNESCO y vice Presidente del Consejo Ejecutivo de ésta.

A dicha entidad le ha sido conferida representación en la Comisión Nacional Mexicana de la UNESCO y está ya colaborando en los trabajos preparatorios del Mes de la UNESCO que tendrá lugar en la ciudad de México el próximo noviembre.

La Asociación ha emprendido una intensa campaña de artículos publicados en el Diario "El Nacional" sobre los ideales y las tareas de la O. N. U.

El sábado 9 de agosto, a las 4 de la tarde, se celebró en la Sala de Conferencias de la Biblioteca Cervantes una Asamblea General Extraordinaria para recibir al doctor Manuel Martínez Báez y escuchar sus palabras y para planear una intensa campaña de trabajos durante los próximos meses.

Presidió el doctor Manuel Martínez Báez acompañado por los Miembros de Honor: doctor Manuel Gamio, doctor Alfonso Pruneda, quien además ostentaba la representación del señor Rector doctor Zubirán; señora Martha Cándano de Romero, el consejero vitalicio de la Asociación doctor Luis Recaséns Siches, la Directora de Coordinación, señorita Alicia Aldape Cantú; el Director de Organización y Finanzas don Víctor Manzanilla Schäfer, la Secretaria General señorita Sara

Cordero Huerta, el Director de Actos Sociales y Culturales don Rafael Corrales Ayala y el Secretario adjunto don Joaquín Noris.

Después de un brillante y emotivo informe por la Directora de Coordinación señorita Alicia Aldape Cantú, el Director de Actos Sociales y Culturales dió la bienvenida a los nuevos socios. Seguidamente el Consejero Vitalicio doctor Luis Recaséns Siches pronunció unas palabras, glosando las tareas de la Asociación, al servicio de la solidaridad internacional y trazando la silueta espiritual de la personalidad del doctor Manuel Martínez Báez.

A continuación, el doctor Manuel Martínez Báez pronunció un elocuente y certero discurso sobre el campo de trabajo que se abre a la Asociación y cómo ésta puede colaborar eficazmente con la UNESCO.

El doctor de Organización y Finanzas señor Víctor Manzanilla Schäfer dió lectura al primer Plan Semestral de Trabajos.

Finalmente se procedió a la firma del Documento en que consta la constitución de la Asociación Mexicana Pro O. N. U., por todos los miembros titulares de la misma.